

## Drama di Depan Polsek Bawen: Hyundai Terbakar, Aksi Cepat Polisi dan Damkar Selamatkan Mobil dari Amukan Api!

Agung widodo - SEMARANG.XPRESS.CO.ID

Nov 19, 2024 - 22:54



Foto: Sebuah mobil Hyundai Santa berpelat L 1817 DAT dilalap api di depan Polsek Bawen Polres Semarang.

[Kabupaten Semarang](#)- Sebuah insiden mendebarkan terjadi di Jalan Raya Semarang-Jogja pada Selasa malam, ketika sebuah mobil Hyundai Santa

berpelat L 1817 DAT dilalap api di depan [Polsek Bawen Polres Semarang](#). Kejadian ini sempat menghebohkan warga sekitar dan pengguna jalan. Beruntung, respons cepat petugas dan warga berhasil mencegah kobaran api menghancurkan seluruh mobil. Selasa (19/11/2024).

Pukul 18.30 WIB, kendaraan yang dikemudikan Tegar Okta (37), warga Muntilan, Magelang, tiba-tiba mengeluarkan asap saat melintas di depan Polsek Bawen. Tegar, yang hendak pulang ke Magelang dari Semarang, tidak menyangka perjalanan lancarnya berubah menjadi momen penuh ketegangan.

“Saat sampai di depan Polsek, saya mencium bau asap dari mesin. Ketika turun, pengendara lain memberi tahu bahwa ada api di bawah mobil,” ungkap Tegar saat dimintai keterangan.

Melihat kepulan asap, petugas piket [Polsek Bawen](#) yang dipimpin langsung oleh AKP Wiwid Wijayanti, SH., MH., segera mengambil tindakan. Dengan APAR milik Polsek dan bantuan warga, mereka mencoba memadamkan api. Namun, kobaran api semakin besar.

“Karena api sulit dikendalikan, kami segera meminta bantuan Damkar Kabupaten Semarang. Dalam waktu 15 menit, api berhasil dipadamkan,” jelas AKP Wiwid.

Tak lama setelah itu, 1 unit Damkar Kabupaten Semarang tiba di lokasi dan langsung berjibaku dengan api yang melahap bagian depan mobil. Kerja sama apik antara polisi, Damkar, dan warga memastikan kobaran api tidak merambat ke bagian kabin mobil.

Kapolsek Bawen menegaskan, dugaan awal penyebab kebakaran adalah korsleting listrik pada mesin depan.

“Tidak ada korban jiwa, hanya bagian mesin yang terbakar. Kami bersyukur semua tertangani dengan baik,” tambahnya.

Meski sempat syok, Tegar menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam. “Terima kasih kepada Polsek Bawen, Damkar, dan warga yang membantu. Berkat mereka, mobil saya tidak habis terbakar,” tuturnya dengan wajah lega.

Kejadian ini sempat membuat arus lalu lintas tersendat, namun berangsur normal setelah api berhasil dijinakkan.

Kejadian ini menjadi pengingat pentingnya memeriksa kondisi kendaraan secara rutin, terutama bagian kelistrikan. Aksi cepat tanggap Polsek Bawen dan Damkar juga menjadi bukti nyata dedikasi petugas dalam menjaga keselamatan warga.

Sebuah malam dramatis, namun dengan akhir yang penuh rasa syukur.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polres Semarang